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L'Office Immobilier de Marseille 12eme vous présente a la vente cette
maison de 120 m2 de surface au sol sur une parcelle d'environ 380
m2.Situation et contexte :Située dans le calme secteur des Caillols,
cette maison bénéficie de la proximité des commodités locales et des
transports en commun, offrant un acces facile aux écoles, commerces
et installations sportives.Description intérieure :La maison principale,
exposée plein sud, propose un espace de vie lumineux avec une
cuisine équipée ouverte sur le salon. Une piece peut étre quand a elle

avoir |'utilité d'une salle de jeux, bureau ou ...

The Marseile 12th Real Estate Office presents for sale this house of 120 m2 of

floor space on a plot of approximately 380 m2.Situation and context:Located in the

quiet area of Les Calillols, this house benefits from proximity to local amenities and

public transport, offering easy access to schools, shops and sports facilities. Interior

description:The main house, facing south, offers a bright living space with an

equipped kitchen open to the living room. The friendly layout is accentuated by

large bay windows allowing you to fully enjoy the view. The total floor space is 120 . — -

m2 and the house ... e WAL, = ‘ =
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